Hacen sesión solemne por el Día del Ejército en San Lázaro

Por Redacción / El Independiente

on la presencia del secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval González, acompañado por cadetes del Heroico Colegio Militar y de Tropa, estuvieron presentes en la Cámara de Diputados para recibir en Sesión Solemne un reconocimiento con motivo del 110 Aniversario del Ejército Mexicano.

Las fuerzas armadas de nuestro país tienen como propósito fundamental preservar la seguridad de la nación, su integridad, independencia y soberanía, igualmente, velar por todas las instituciones de la República y la Constitución que todos, absolutamente todos, estamos obligados a cumplir, señalaron los representantes populares quienes en esta ocasión hicieron a un lado sus ataques partidistas.

Las diferencias que se habían dado hace algunas semanas por el inicio del Periodo Ordinario de Sesiones del Congreso de la Unión quedaron superadas. Los elementos de las fuerzas armadas fueron recibidas con todos los honores en el Salón de Sesiones del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Los diferentes grupos parlamentarios hicieron un amplio reconocimiento a la labor que desempeña el Ejército en nuestro país y que tiene como objetivo apoyar a los mexicanos en momentos de tragedia y ahora para el desarrollo del país. Desde la Mesa Directiva del a Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expuso que las acciones del Ejército Mexicano "en la defensa de nuestro país, de nuestra soberanía, de nuestros derechos y libertades nunca, nunca termina, es una labor permanente en muchos frentes y en todo el territorio nacional".

A través del Plan DN-III, dijo, que nuestro Ejército es el primero a acudir y proteger a la población damnificada por las fuerzas de los fenómenos naturales. Los militares, mujeres y hombres, están en la primera línea, entrenados y capacitados para ayudar a quienes lo necesitan. Comentó que sus tareas de protección civil y ayuda humanitaria van mucho más allá de nuestras fronteras, recientemente, en el terremoto de Turquía, hizo nuevamente presencia nuestro Ejército con sus binomios caninos que, conjuntamente con la delegación mexicana, rescataron a cuatro personas con vida, incluyendo por cierto a un menor; se recuperaron cuerpos, se proporcionaron infinidad de consultas médicas y también ayudaron a remover escombros.

Recordó que en la emergencia sanitaria originada por la pandemia del Covid, la atención brindada por el Ejército a la población civil, principalmente la campaña de vacunación ha sido solidaria y profesional.

Al hacer uso de la tribuna el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velasco, estableció que hoy nuestro Ejército se merece un poco más de tiempo y de comprensión, de todas y de todos.

Indicó que es un factor esencial para reconstruir el tejido social. Nuestras fuerzas armadas comprenden que la única vía para la Transformación de la Vida Pública en nuestro país es comenzando por la pacificación y el desarrollo económico del pueblo. Por ello se creó una Guardia Nacional.

Elementos que se han mantenido leales a la nación y no a un régimen ni a un gobierno en particular. Durante sus 110 años de historia el Ejército mexicano ha sido pieza fundamental para la salvaguarda de la soberanía y la paz en nuestro país, con lo cual ha contribuido no solo a proteger a la población civil, sino a mantener el orden constitucional y el rumbo de la nación. Si bien las labores que realiza esta noble institución han evolucionado a lo largo del tiempo para adaptarse a las necesidades más apremiantes del país, su actuación siempre se ha ceñido al marco constitucional y legal que rige a nuestras fuerzas armadas.

